

Estafan en grande

Jennifer Lopez califica su nueva película "Estafadoras de Wall Street", que se estrena mañana, como una historia de humanidad y realismo. **GENTE**



¿TE CREES MUY 'SALSA'?

Pico de gallo, taquera, borracha... En México, las salsas son protagonistas y no meras acompañantes. ¿Eres capaz de identificar la que marida mejor con cada platillo?

reforma.com/salsas

UNA FAENA TENÍSTICA

Los organizadores del partido entre Federer y Zverev hicieron trazados preliminares de la cancha que montarán en la Plaza de Toros México para el duelo del 23 de noviembre.



JUEVES 24 / OCT. / 2019 CIUDAD DE MÉXICO

68 PÁGINAS, AÑO XXVI NÚMERO 9,428 \$ 20.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O



Losa pesada

La industria de la construcción en el PIB nacional se ubica en su nivel más bajo desde 1995 con una participación de 6.5 por ciento al cierre del segundo trimestre de 2019. **NEGOCIOS**

HACEN PRUEBAS EN LA PLAZA MÉXICO

Perfilan cancha para Federer

Miden y hacen bosquejo para la pista de tenis en la que suizo debutará en suelo tricolor

CANCHA / STAFF

Entre novillos y toros, la cancha en la que Roger Federer jugará por primera vez en México va tomando forma.

Las pruebas más recientes para instalar la pista mostraron en el ruedo de la Plaza de Toros México cómo podría quedar el área donde el legendario tenista suizo enfrentará en un duelo de exhibición al alemán Alexander Zverev.

El denominado The Greatest Match se llevará a cabo el 23 de noviembre en el Coso de Insurgentes,

donde el ganador de 20 títulos de Grand Slam hará su debut en suelo mexicano y se espera convoque a unas 42 mil personas.

Para instalar la cancha, ya se han realizado mediciones y pruebas, y las más recientes fueron para determinar la mejor ubicación y la orientación ideal que tendrá, por lo que se pudo ver el conocido trazado de la pista de tenis.

Esto lo compartió en sus redes sociales Mextenis, la empresa organizadora de esta exhibición, que tendrá como preámbulo un duelo de dobles entre los mexicanos Santiago González y Miguel Reyes-Varela contra los hermanos estadounidenses Bob y Mike Bryan.

La cancha, que se planea sea de superficie dura, deberá estar lista el 22

de noviembre, ya que se harán pruebas al día siguiente por la mañana, pues horas más tarde se llevará a cabo la exhibición.

Mientras se llega esa fecha, el ruedo de la Plaza México seguirá siendo usado para eventos taurinos. De hecho, ayer, luego de las pruebas que hizo Mextenis, el matador Ernesto Javier Tapia "El Calita" lidió dos toros a puerta cerrada.

En la Monumental capitalina faltan por celebrarse dos novilladas, mañana y el próximo viernes, que son previas al arranque de la Temporada Grande, el 3 de noviembre. Antes del partido de Federer se realizarán tres corridas dominicales del serial taurino mayor, y justo un día después del duelo tenístico se hará la cuarta corrida.

■ El ruedo de la Plaza México se alista para recibir al ganador de 102 títulos de la ATP, 20 de ellos de Grand Slam.



■ Se pudo ver el trazado de la cancha de tenis en el ruedo taurino.



■ La pista deberá estar lista un día antes del duelo de exhibición de Federer.

